

Senioren-Residenz feiert Oktoberfest



COESFELD. Ein Oktoberfest veranstaltete die Allohheim Senioren-Residenz „Coesfelder Berg“ nun für Bewohner und deren Angehörige. Ganz klassisch in weiß-blau wurde mit bayrischen Schmankerln und passender Musik Münchner Wiesen-Stimmung nach Coesfeld gebracht. Dafür wurde laut Pressemitteilung das Café der Einrichtung vom Sozialen Dienst bereits ein paar Tage vorher bayrisch ge-

schmückt. Eine stimmungsvolle musikalische Umrahmung fand der Nachmittag mit Entertainerin Heidi Hedtmann, die mit einer breiten Auswahl an populärer und traditioneller Musik für beste Unterhaltung sorgte. Für viele Bewohner ist diese Veranstaltung eines der Highlights zum Ende des Sommers und eine beliebte Gelegenheit, sich vielleicht an frühere Oktoberfest-Besuche zu erinnern. Foto: Senioren-Residenz